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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

За выходные дни на Таймыре зафиксировано 16 новых случаев заболевания COVID-19 
По информации Управления Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав 

потребителей и благополучия человека по Красноярскому краю, за минувшие выходные на 
Таймыре зафиксировано 16 новых случаев заболевания коронавирусом, всего с начала 
пандемии подтверждено 862 случая. 

В Норильске за аналогичный промежуток времени подтверждено 54 новых случая 
заболевания COVID-19, всего с начала пандемии диагноз лабораторно подтвержден у 4 330 
норильчанина. 

В целом в Красноярском крае зарегистрировано 95 207 лабораторно подтвержденных 
случаев заболевания COVID-19 на всей территории региона, в том числе за последние сутки 
– 461 случай заболевания. 

«Таймыр» 
 

Александр Козлов: «Чистая Арктика» – это общая командная работа 
Министр природных ресурсов и экологии России Александр Козлов, прибывший с 

рабочим визитом на Таймыр и в Норильск, начал знакомство с территорией на берегу Енисея. 
Накануне здесь местные волонтеры всероссийского проекта «Чистая Арктика» собрали 
металлолом и провели генеральную уборку.  

«Хочу поблагодарить всех неравнодушных людей, кто делает «Чистую Арктику» и кто 
готов это делать, – обратился министр к северянам. – За десятилетия экономической и 
другой деятельности в нашей стране много образовалось мест, где есть накопленный вред – 
железо, железобетон и другой мусор, который земля в себе не держит, выталкивает, в том 
числе в Арктической зоне. И очень важно, что «чистый проект» реализуется благодаря 
общественной инициативе. Потому что у нас в стране много небезразличных людей, которые 
объединили усилия: это и экологи, и те, кто работал на производстве. К ним присоединились 
люди, которые здесь живут, компании, которые здесь работают. Совместная их деятельность 
позволяет очистить определенную часть нашей страны».  

Нынешнюю экологическую акцию Александр Козлов назвал общей командной работой. И 
подчеркнул, что у людей, участвующих в проекте «Чистая Арктика», есть внутренняя 
культура, потребность сохранять природу. По итогам вахты этого года состоится детальное 
обсуждение сделанного и перспектив создания единой программы ликвидации ущерба, 
накопленного за долгие годы освоения региона. Как отметил министр, часть мусора можно 
убрать руками, часть придется резать, вывозить, куда-то складировать. Что дальше с этим 
делать, как государство должно помочь, предстоит решить и это решение выполнить.  

Касательно наследия промышленного освоения арктических территорий и будущего 
министр высказался однозначно: надо строить так, чтобы после себя не оставлять 
технологический мусор.  

«На стадии проектирования экологическая экспертиза ставит перед будущими 
собственниками весьма серьезные требования, – заявил министр природных ресурсов и 
экологии. – Мы сейчас готовим законопроект об ответственности предприятий и на осенней 
сессии выйдем с ним в Государственную думу, для того чтобы действующие производства не 
оставляли после себя следы, не могли быть закрыты, не убрав «хвосты» своей 
индустриальной деятельности. Законопроект должен также поддержать арктические льготы. 
Мы встречались с руководителями многих предприятий, которые работают и хотят зайти в 
регион, смотрели технологии для осуществления деятельности в Арктике. Поверьте, каждый 
из них понимает, что вновь созданное здесь должно быть экологически чистым. Иначе 
деятельности не получится». 

«Северный город» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Дудинку посетили участники Съезда союза городов Заполярья и Крайнего Севера 
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Шестого августа на территории этнокультурного комплекса «Таймыр Моу» 
состоялась встреча делегатов 40 съезда Союза городов Заполярья и Крайнего Севера. 
Гостей приветствовали глава муниципального района Евгений Вершинин и глава города 
Дудинки Юрий Гурин. 

Обращаясь к присутствующим, Юрий Гурин отметил, что основное достояние Дудинки 
— это ее жители. «Сегодня сотрудники городского Центра народного творчества поделятся с 
вами бережно хранимой культурой многонационального населения, частичкой многовековой 
истории нашей северной территории. Желаю Вам хорошего времяпрепровождения и 
незабываемых впечатлений от посещения столицы Таймыра!» — пожелал Юрий Викторович. 

С приветственным словом выступил президент Союза городов Заполярья и Крайнего 
Севера Алексей Веллер. «Уважаемые коллеги, я думаю, будет правильно, если от всех нас, 
приехавших на гостеприимную Таймырскую землю, мы поблагодарим руководителей района 
и города, а также творческую группу, продемонстрировавшую гостеприимство и самобытную 
национальную культуру. Не сомневаюсь, что этот день надолго останется у нас в памяти! 
Еще раз спасибо всем Вам за такое доброе начало сегодняшнего мероприятия!» — отметил 
Алексей Борисович. 

Сотрудники городского Центра народного творчества, принимая группы на территории 
этнокомплекса «Таймыр Моу», продемонстрировали традиционные приветствия, песни и 
танцы коренных народов Таймыра. Вокальные композиции подарил присутствующим хор 
долганской песни «Арадуой» и вокалистка Лидия Пальчина. Молодежная ненецкая 
танцевальная студия «Я’вал» порадовала зрителей национальными танцами. 

Продолжением культурной программы стало посещение экскурсий в Таймырском 
краеведческом музее и городском Центре народного творчества. Так, в ходе экскурсионной 
программы гостям территории рассказали об особенностях флоры и фауны, о народах, 
исконно проживающих на территории, о истории освоения и развития Таймыра. В ГЦНТ 
делегатов познакомили с традициями и обычаями коренных северян, представили образцы 
декоративно прикладного искусства, пригласили посетить традиционные жилища — чум и 
балок. Кроме этого, мастера-косторезы учреждения провели мастер-класс по резьбе из рога 
оленя, в ходе которого любой желающий мог изготовить себе сувенир на память. 
 
Выходные у дудинцев выдались спортивными 

В минувшие выходные в МАУ «Дудинский спортивный комплекс» прошли соревнования, 
приуроченные ко Дню физкультурника. 

В субботу, седьмого августа, состоялся турнир по мини-футболу «Футбол против 
наркотиков», участие в котором приняли пять команд. В результате упорной борьбы, победу 
одержала команда «Акватория», вторую ступень пьедестала заняла команда «Энергия», на 
третьем месте футболисты команды «Прощай, пузо!». Главный судья соревнований — Денис 
Бабыкин. 

На следующий день шесть мужских команд соревновались в турнире по баскетболу 3×3 
«Оранжевый мяч». По итогам состязаний победителем стали «Молодые», команда 
«Камчатка» завоевала второе место, почетное третье место заняла команда «Lucky team». 
Главный судья соревнований — Станислав Данилкин. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
Полеты из Норильска в Красноярск и Москву по воскресеньям сохранятся и зимой 

Авиакомпания NordStar открыла продажу авиабилетов на рейсы осенне-зимнего 
расписания полетов из Норильска, Красноярска, Москвы и других городов. Оно будет 
действовать с 31 октября 2021 года по 27 марта 2022 года.  

Как сообщила пресс-служба авиакомпании, в этом году впервые за долгое время в 
осенне-зимний период рейсы по двум наиболее востребованным среди жителей Норильска 
направлениям – в Красноярск и Москву – будут выполняться ежедневно, включая 
воскресенье.  
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В Москве пассажиры смогут воспользоваться удобными стыковками для 
дальнейших перелетов по направлениям маршрутной сети авиакомпании NordStar, 
выполняемым из международного аэропорта Домодедово в Санкт-Петербург, Махачкалу, 
Минеральные Воды и Сочи. 

Также в ближайшее время будет открыта продажа билетов и на другие направления 
осенне-зимнего расписания полетов, благодаря которым у пассажиров авиакомпании 
NordStar появится возможность заранее запланировать свои поездки. Уже сейчас горожане 
могут купить билеты на рейсы в Санкт-Петербург, Новосибирск, Краснодар, Абакан, Уфу, 
Екатеринбург и Ростов-на-Дону. 

«Северный город» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
"Норникель" очистит почти 200 тыс. тонн грунта, собранного после аварии на ТЭЦ 

Компания "Норильский никель" до конца года планирует провести обеззараживание 188 
тысяч тонн загрязненного топливом грунта, который был собран и вывезен после аварии на 
ТЭЦ-3. Об этом сообщил в понедельник гендиректор Норильско-таймырской энергетической 
компании (НТЭК) Сергей Липин. 

"Общий объем изъятого и увезенного грунта - 188 тыс. тонн. Он сейчас находится на 
рекультивации на площадке, и мы заместили его скальным грунтом. Мы собираемся очистить 
грунт. В этом году предполагаем закончить рекультивацию", - сказал Липин на встрече с 
главой Минприроды России Александром Козловым. 

По его словам, обеззараживанием грунта методом биоремедиации с помощью 
микроорганизмов займется компания "Гидротехнологии Сибири" на площадке рядом с 
Надежденским металлургическим заводом. Работы по выделению штаммов микроорганизмов 
проводятся в лаборатории Института экологии и генетики Уральского отделения РАН. После 
обеззараживания будет получен технический грунт, который можно использовать для 
строительства дорог и насыпей. 

"Также необходимо восстановить попорченный вездеходами нежный тундровый грунт. 
Есть несколько способов восстановления, и они используются совместно. Норильск стал 
своего рода полигоном для испытания различных способов восстановления хрупкой 
арктической природы с применением самых передовых и инновационных технологий", - 
уточнили в пресс-службе "Норникеля". 

ТАСС 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Красноярский край вошел в десятку регионов России по темпам вакцинации от 
коронавируса 

Красноярский край занял девятое место среди регионов России по темпам вакцинации 
от коронавируса. Об этом сообщил заместитель председателя Правительства края Алексей 
Подкорытов в ходе заседания оперативного штаба под председательством Губернатора 
Александра Усса по предупреждению распространения на территории Красноярского края 
новой коронавирусной инфекции. 

За первую неделю августа в край поступила 51 тыс. доз вакцины «Спутник V», 18 тыс.  
доз «Спутник Лайт», 2,8 тыс. доз «ЭпиВакКорона». Вакцины уже распределяются и 
развозятся в больницы и поликлиники городов и районов края. В ближайшие дни в регион 
ожидаются новые поступления вакцин «Спутник V» и «Спутник Лайт». Добиться увеличения 
поставок вакцин от коронавируса позволило личное участие Александра Усса, благодаря 
телеграммам и личным звонкам Губернатора Красноярского края министру здравоохранения 
РФ Михаилу Мурашко. 

Также в ходе заседания оперативного штаба глава региона дал поручение министерству 
финансов края проработать механизм, позволяющий зарезервировать средства для 
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продления выплат медикам, работающим в «ковидной» зоне, в случае сохранения 
сложной эпидемиологической обстановки в регионе. 

Александр Усс, Губернатор Красноярского края: «Наш регион в числе немногих 
субъектов Российской Федерации, способный позволить себе такие выплаты, и врачей мы 
обязаны поддерживать, поэтому средства на будущее нам необходимо резервировать уже 
сейчас, так как  мы не можем надеяться на то, что эпидемия закончится в течение августа». 

Губернатор коснулся вопроса вакцинации в территориях края, а также  качества 
оказания медицинской помощи. Александр Усс отметил, что местным властям нужно более 
активно взаимодействовать с главными врачами больниц, быть в курсе существующих 
проблем, а также осуществлять мониторинг социальных сетей с целью выявления проблем. 

 «Красноярский край» 
 

Александр Усс: Необходимо усилить контроль за работой региональных операторов в 
сфере обращения с ТКО 

Сегодня Губернатор Красноярского края Александр Усс провел очередное заседание 
президиума Правительства региона. Главной темой обсуждения стала реализация реформы 
в сфере обращения с твердыми коммунальными отходами (ТКО). 

По информации министра экологии и рационального природопользования края Павла 
Борзых, на сегодняшний день коммунальной услугой охвачено 94% населения региона. В 
крае функционируют 25 полигонов и пять предприятий по переработке (сортировке) ТКО. 
Помимо этого, приобретены шесть комплексов по обезвреживанию отходов для северных 
городов и поселков. В планах – построить еще 12 новых полигонов, провести реконструкцию 
10 действующих с целью увеличения их емкости, а также организовать 12 сортировочных 
линий. 

Помимо этого, предполагается обустроить более 1600 контейнерных площадок и 
приобрести более 15 тысяч контейнеров. Дополнительные обезвреживающие комплексы 
будут закуплены для Эвенкии, Таймыра и Туруханского района. Отметим, что интерес к 
участию в «мусорной» реформе проявляет и бизнес-сообщество: в Правительство края 
поступили инициативы по заключению концессионных соглашений по созданию 
соответствующих объектов в Назаровском и Емельяновском районах. 

По итогам обсуждения Александр Усс поручил стимулировать привлечение частного 
бизнеса в сферу обращения с ТКО, а также усилить контроль за качеством работы 
региональных операторов, особенно в тех технологических зонах, в которых зафиксированы 
жалобы от населения. Также необходимо ускорить работу и по внедрению в «пилотных» 
городах – Красноярске, Дивногорске и Сосновоборске – раздельного способа накопления и 
сбора ТКО. 

Александр Усс, Губернатор Красноярского края: «Прошу Правительство края и 
министерство экологии мобилизоваться в решении этих задач. Действительно, у нас есть 
результаты, но нам предстоит еще пройти большой путь. Все проблемы одним махом не 
решить, но и ссылаться на трудности мы не имеем права и не будем этого делать. Следует 
помнить о том, что мусорная реформа – одна из тех лакмусовых бумажек, по которым наши 
граждане судят об эффективности работы власти всех уровней». 

«Красноярский край» 
 
Зампредседателя правительства края Анатолий Цыкалов покидает свой пост и 
переезжает в другой регион.  

Анатолий Цыкалов покидает свой пост заместителя председателя правительства края, 
подтвердили корреспонденту NGS24.RU в администрации региона. 

— Он ушел в отпуск, подал прошение об отставке, и губернатор его подписал. Причина 
связана с семейными обстоятельствами и переездом в другой регион. Накануне состоялась 
встреча с Александром Викторовичем, он поблагодарил его за работу и вручил знак «80 лет 
Красноярскому краю», — сообщили NGS24.RU в правительстве региона. 

Пока исполняющий обязанности на место Анатолия Цыкалова не найден, о назначениях 
там обещали сообщить позже. 
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В должности 60-летний чиновник проработал несколько лет, с октября 2018 
года. В это время он в том числе координировал вопрос развития северных территорий и 
поддержку коренных малочисленных народов края, а также гражданскую оборону, ЧС и 
пожарную безопасность. 

До этого он занимал пост министра промышленности, энергетики и жилищно-
коммунального хозяйства Красноярского края. 

NGS24.RU 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 
Путин поручил в рамках стабилизации цен на продукты увеличить ввоз 
сельхозпродукции из СНГ 

Президент РФ Владимир Путин дал поручение в рамках стабилизации цен на продукты 
увеличить ввоз в РФ сельхозпродукции из стран СНГ. Соответствующее поручение дано по 
итогам совещания с членами правительства и опубликовано в соответствующем перечне на 
сайте Кремля. 

"Правительству Российской Федерации в ходе проведения мероприятий по 
стабилизации цен на продовольственные товары принять меры, направленные на 
увеличение объема ввоза на территорию Российской Федерации сельскохозяйственной 
продукции из государств - участников Содружества Независимых Государств", - говорится в 
документе. 

Ответственным за исполнение этого поручения назначен премьер-министр РФ Михаил 
Мишустин. Первый доклад он должен представить до 1 сентября 2021 года, в дальнейшем 
отчитываться один раз в квартал. 

Президент также дал поручение Федеральной антимонопольной службе (ФАС) 
осуществлять мониторинг ценообразования на продукты, реализуемые через торговые сети. 

ТАСС 
 

Штаб «Единой России» превратился в «Команду Путина». Партия власти использует 
лозунг с именем президента, но пока что в ограниченных пределах 

Пять лидеров списка «Единой России» провели первое совместное мероприятие после 
выдвижения кандидатов в Госдуму – открыли штаб общественной поддержки партии. 
Основным лозунгом штаба стал «Мы команда Путина. Мы «Единая Россия», и это первый 
случай за эту кампанию, когда единороссы использовали имя своего лидера – президента 
Владимира Путина, который сам во главе списка партии не пошел. 

…Руководителем штаба общественной поддержки «Единой России» в 2021 г. стал 
сенатор Александр Карелин. По его словам, в некоторых регионах также запущены 
аналогичные штабы единороссов. Необходимость создания штаба он объяснил тем, что в 
1999 г. один из основателей «Единой России» – Сергей Шойгу (сейчас – министр обороны и 
первый номер в списке) ставил задачу взаимодействовать с общественными организациями. 
Сам Шойгу рассказал, как непросто было создавать «Единую Россию», напомнив, что партия 
«Единство» начала с рейтинга в 3%, а на выборах 1999 г. получила 24,6% (23,3%. – 
«Ведомости») голосов. 

Кандидаты от «Единой России» на выборах могут выиграть от 176 до 205 
одномандатных округов на выборах депутатов Госдумы. Об этом говорится в докладе 
«Партия власти на выборах Госдумы-2021», подготовленном фондом «Либеральная миссия». 
Выборы в Госдуму проходят по смешанной системе: 225 кандидатов избирается по 
партийным спискам, 225 – по одномандатным округам. По округам «Единая Россия» 
выдвинула 220 кандидатов из 225, после этого двое сняли свои кандидатуры. Еще в 13 
округах партия выставила заведомо слабых кандидатов, считают эксперты «Либеральной 
миссии». Кроме того, конкурентная ситуация складывается в 29 округах, говорится в докладе. 
В 2016 г. партия выиграла 203 округа. 

Кроме Карелина, Шойгу, министра иностранных дел Сергея Лаврова (второй номер в 
списке), главного врача больницы в Коммунарке Дениса Проценко (третий номер), 
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руководителя фонда «Талант и успех» Елены Шмелевой (четвертый номер) и 
уполномоченного по правам ребенка Анны Кузнецовой (пятый номер) на открытии штаба 
присутствовали кандидаты-одномандатники по Москве. Пришли также общественники (теперь 
в штабе представлено 30 НКО, включая ОНФ и общество «Знание») и люди, получившие 
удостоверения доверенных лиц штаба, – певец Николай Расторгуев, боксер Александр 
Поветкин, гендиректор общества «Знание» Максим Древаль и др. 

Любое большинство состоит из большого количества меньшинств, а штаб общественной 
поддержки должен стать площадкой для взаимодействия с различными сегментами 
общества, говорит координатор экспертного совета «Единой России» Константин Костин, они 
будут работать с ситуативным электоратом, т. е. с теми, кто допускает для себя голосование 
за «Единую Россию», но ему нужны для этого основания. Такой штаб нужен для создания 
инфоповодов, считает политолог Константин Калачев, а само послание избирателям 
выглядит так: «Единороссы имеют широкую общественную поддержку и контактируют с 
большим количеством дружественных организаций. Голосуйте за нас». 

…Оценивать последствия использования такого лозунга пока рано, считает ведущий 
аналитик ФОМа Григорий Кертман: «Позиционирование в качестве «Команды Путина», 
конечно, могло бы быть полезно партии, вопрос только в том, будет ли оно осмысленным». 
Возможность делиться рейтингами у Путина с «Единой Россией» весьма ограниченна и эта 
технология работает только в ограниченных пределах, уверен он. 

По словам источника, в «Единой России», лозунг в агитационной кампании использовать 
в дальнейшем активно не будут. 

Ведомости 
 

В России учрежден орден "За заслуги в культуре и искусстве" 
Президент РФ Владимир Путин своим указом учредил орден "За заслуги в культуре и 

искусстве" и медаль "За труды в культуре и искусстве". Указ опубликован на официальном 
интернет-портале правовой информации. 

Орденом "За заслуги в культуре и искусстве" награждаются граждане за создание 
театральных спектаклей, кино- и телефильмов, литературных и музыкальных произведений, 
концертных и цирковых программ, телевизионных и радиопередач, произведений 
монументального и декоративно-прикладного искусства, получивших широкое признание 
общественности и профессионального сообщества. 

Кроме того, этот орден вручается за проектирование и возведение уникальных 
архитектурных комплексов, зданий, сооружений; за создание высокохудожественных образов 
в театральных спектаклях и кинофильмах, произведений живописи, скульптуры и графики; за 
большой вклад в изучение, сохранение и популяризацию российской художественной 
культуры и искусства, культурного наследия народов Российской Федерации и другие 
заслуги. 

INTERFAX.RU 
Аналитики улучшили прогноз роста экономики России 

По их подсчетам, рост ВВП может составить до 5%, в том числе за счет закрытых границ. 
Рост российской экономики по итогам этого года может составить до 5%. 

Опрошенные ТАСС эксперты дали более оптимистичный прогноз, чем раньше. В июле 
они ждали роста ВВП на уровне 3,8%.  

Аналитики перечислили главные факторы ускорения роста экономики. Это рост 
промпроизводства, экономической активности, восстановление добычи нефти в рамках 
сделки ОПЕК+, а также закрытые границы. Последнее стимулирует внутренний спрос, 
который в другие годы уходил бы за рубеж. 

BFM.ru 
7. РАЗНОЕ 

 
Не стоит жалеть о «бумажных медалях» 

Случившееся на прошлогодней Олимпиаде в Токио, которая неожиданно прошла в этом 
году, всколыхнуло общественное мнение посильнее британского корабля «Дефендер», 
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совершившего прогулку у крымских берегов. Золото в художественной гимнастике 
негодные судьи, вопреки здравому смыслу и спортивной чести, отдали израильской 
спортсменке Линой Ашрам, оставив за бортом наших сестер Авериных, безусловных 
фавориток и королев «художки». 

Поскольку я не эксперт в художественной гимнастике, более того, понимаю в ней 
меньше, чем в керлинге, то не буду распространяться на тему соблюдения правил судьями. 
Но некоторые аспекты этого, скажем так, курьеза доступны и людям без специальной 
подготовки. 

Для начала давайте успокоимся и перестанем твердить мантру «евреи все купили», а 
также проклинать саму спортсменку – она лишь орудие. Это не Линой тянули, а топили 
наших. Линой не за уши вытаскивали со дна, она сама пробивалась. Просто у наших девчонок 
не оказалось других конкуренток, поэтому использовали израильтянку. И в этой ситуации 
больше всего стоило бы пожалеть именно ее. 

В профессиональном боксе есть такой негласный термин – «бумажный пояс». Его 
получает претендент на чемпионский пояс не за победу над действующим чемпионом, а когда 
чемпион уходит на покой. Он почти как чемпионский, но «бумажный». И ты вроде как чемпион, 
выше тебя в рейтинге никого. Но ты сам знаешь, что ты не чемпион, потому что так и не 
побил настоящего чемпиона. Это для настоящего бойца является самым жутким кошмаром. 
Помните фильм «Рокки 5»? Там молодого боксера Томми Ганна сводит с ума мысль о том, 
что он обладатель «бумажного пояса», а чемпионом по-прежнему является престарелый 
Рокки Бальбоа, который когда-то его вывел в люди. Это настолько сносило ему крышу, что он 
пожертвовал карьерой, ввязавшись с Рокки в уличную потасовку, в которой победил ветеран. 

Так вот медаль Ашрам – «бумажная». Это знают все, включая ее саму. И пусть она 
сейчас хорохорится, заявляя на публику, что ей плевать на результаты других, а ее 
интересует только ее собственный результат. И пусть народ Израиля носит ее на руках, 
отплевываясь от голосов об украденной победе. Она не крала, да. Эту победу украли для 
нее. И она всю жизнь будет жить с этим знанием. И напрасно вы думаете, что ей все равно. 
Нет. Внутренняя язва будет жечь ее всю жизнь. Показывая медаль своим детям и внукам, она 
будет всю жизнь до глубокой старости бояться невинного вопроса: «Мам, а мне в школе 
сказали, что это «бумажная медаль» и ее украли у русских. Это же неправда?!». Она, 
конечно, будет говорить, что это не так и она заслужила ее честно (и почти не соврет, ведь 
она не крала победу) – но эта злобная мышь будет всю жизнь прогрызать ей сердце. Это 
может выжрать душу настоящего спортсмена-бойца до костей. Хотели бы вы жить с такой 
дырой в сердце? Я – нет. 

Это вдвойне страшно, когда знаешь психологию спортсмена. Я жил в такой семье и смею 
сказать, что эта часть их мировоззрения мне известна. Так вот спортсмену, если он не 
работает в спорте, как футболисты или боксеры, ради денег, важнее всего быть и осознавать 
себя лучшим. Не просто первым, а лучшим! Понимаете? «Бумажная медаль» для такого хуже 
второго места. Они такие медали ненавидят. 

Вы сильно ошибаетесь, если думаете, что ради первого места спортсмены готовы 
пуститься во все тяжкие. Такие есть, конечно, но лицо спорта определяют не они. Лицо 
спорта определяют такие, как Иван Фернандес. Когда его соперник, кенийский бегун, обогнав 
всех, раньше времени остановился и начал праздновать победу, не понимая, что это был еще 
не финиш, испанец не стал обгонять кенийца, а толчками направил его к ленточке, а сам 
пришел вторым. «Что сказала бы про эту медаль моя мама?» – просто спросил он у 
корреспондента на вопрос, почему он так поступил. Лицо спорта определяют такие, как Игорь 
Нетто, который указал судье, что забитый нами мяч в важнейшей игре влетел в ворота 
соперника через дырку сбоку сетки. 

Они приходят вторыми, но становятся лучшими. А цену «бумажным медалям» 
определяют зрители. Вы помните, кто взял золото на перекладине в Афинах-2004? Вот и мне 
пришлось гуглить, чтобы вспомнить имя Игора Кассины. А вот то, как трибуны устроили 
форменный бунт, в течение четверти часа не давая продолжить соревнования, когда такая же 
вот компания судеек хамски обокрала Алексея Немова, лишив его не только золота, но и 
медали вообще. Алексею пришлось лично успокаивать трибуны. Он тогда впервые уехал с 
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Олимпиады без медали, но вошел в Пантеон спортивной славы как человек, которого на 
верх пьедестала возвели не судьи, а зрители. Думаю, что если бы не пустые трибуны, то 
ситуация могла повторится в Токио. 

Что же касается возмущения произошедшим, то, честно говоря, меня это удивляет. Как 
можно возмущаться естественному развитию событий? Представьте ситуацию. Поезд Москва 
– Воркута. Вы идете в вагон-ресторан и садитесь там перекинуться в стос или в очко с 
компанией незнакомых мужчин неинтеллигентной внешности. Через час вы оказываетесь с 
вывернутыми карманами и безболезненно удаленным золотым зубом. 

Какие могут быть варианты вашего отношения к ситуации? Человек наивный, как пионер, 
может возмутиться, смутно догадываясь, что все как-то вроде бы не очень честно. Эту роль 
сейчас и примеривают на себя большинство тех, кто возмущается бесчестным поступком 
судей в соцсетях. 

Человек более адекватный, но тоже наивный, может возмутиться тем, что каталы не по 
понятиям раздели фраера догола, тогда как по тем же понятиям положено дать отыграть 
фраеру обратно хотя бы штаны и три рубля – тогда он еще благодарен фортуне будет. А 
нашим потом еще и командные соревнования выиграть не дали. Беспредел, граждане! Но вот 
как охарактеризовать человека, который в поезде Москва – Воркута намеренно идет в вагон-
ресторан с идеей перекинуться в стос с незнакомыми мужчинами неинтеллигентной 
внешности? И стоит ли возмущаться тем, что потом произошло? 

Я очень плохо отношусь к мошенникам. Это худшее, на мой взгляд, преступное племя. 
Обман доверившегося страшнее прямого грабежа. Но у меня никогда мысли не возникает 
возмущаться их моралью. В нашем понимании морали у них нет. У них есть своя мораль – 
кинуть фраера не грех. И они живут по этой морали. Сел играть с каталами – все, ты на их 
территории, ты в зоне действия их морали. 

Да что там, если продолжать аналогии, то в дверях вагона-ресторана тебя еще и 
встретили вышибалы и всячески пытались не пустить. Они лишили тебя флага, гимна, даже 
Чайковского и мишек на купальнике. Тебе всеми доступными способами показывали, что ты 
фраер и тут тебе не рады. Но ты решил прорваться хоть тушкой, хоть чучелком. Ну ладно, 
сказали вышибалы и каталы. Заходи, сыграем. По нашим правилам. То, что случилось, 
отвратительно. И одновременно нормально. Более того – естественно. Было бы странно, 
если бы этого не произошло. Если ты пьешь с ворами – опасайся за свой кошелек, как пел 
Бутусов. 

И знаете, все это к лучшему. Международное олимпийское движение выродилось 
окончательно. Это мероприятие на стыке спорта, шоу-бизнеса, фармацевтики, бизнеса и 
политики, щедро сдобренное толерантно-элгэбэтэшной повесткой, стремительно скатывается 
в подобие «Евровидения» и теряет последние остатки авторитета. Олимпийцы даже девиз 
Пьера де Кубертена изгадить умудрились. В большинстве видов спорта чемпионаты мира 
имеют на порядок большую ценность, чем «веселые старты» Олимпиад. Туда им и дорога. 

Взгляд 
 
Россия кайся или как либералы сами себя закапывают 

Вот лучше бы наши свободолюбивые умы открывали рот пореже. Для своего же блага. 
Может, за нормальных бы сошли. Но нет. При каждом удобном и неудобном случае 
стараются высказаться и Россию побольнее укусить. 

Все эти собчаки, быковы, латыниниы, ройзманы, кацы, одуваны, ахежаковы, 
воображающие себя властителями умов просто не могут сдержать свой словесный понос, 
который и выдаёт их с головой. Выдаёт их матёрую русофобию и готовность прислуживать 
"доброму" белому Мбвана, который освободит "этустрану" от варварства и рабства. 

И даже самые умеренные из них, что иногда могут выдать что-то патриотическое, не 
лишены этого греха. 

В очередной раз "отметился" Владимир Познер. Говоря о судействе на токийской 
Олимпиаде он выразился, что Россия "заслужила" наказание за то, что спортсмены якобы 
применял допинг. Телеведущий надеется, что страна "усвоила урок". 
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Вот так. Обвинения в государственной системе допинга в России, основанные только 
на домыслах - это повод унижать наших спортсменов. Россия - кайся. Неважно, за что. Запад 
найдёт причину. Главное с ним не спорить. 

Плевать на то, что вся эта история с допингом - исключительно политическая. И наши 
спортсмены, по сравнению с больными на голову американцами и бедными норвежскими 
астматиками - просто белый и пушистый эталон честности. 

Вот что стоило Познеру просто промолчать? Нет, не смог. И вся эта компашка не умеет 
держать язык за зубами. Не понимая, что их слова раздражают и даже откровенно бесят 
большую часть нашего народа. Именно поэтому поддержка либеральной "революции" и 
скатилась на уровень статистической погрешности. Либералы сами себя закопали, 
противопоставив основной массе народа. 

А народ наш, пусть добрый и терпеливый, но не любит, когда об него вытирают ноги. И 
чем больше кричат и истерят либералы "покайтесь варвары!", тем большее отторжение они 
вызывают в народе. 

Впрочем, лично я не в претензии. Молодцы. Показали своё истинное лицо. Теперь 
понятно, кто есть кто. 

КОНТ 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 10.08.2021 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 73,51  ▲ 0, 38 

EUR 86,44  ▼ 0, 02 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 
 


